

Eucharistischer Kongress in Speyer 1925

Der Eucharistische Kongress des Bistums Speyer im Jahr 1925 fand vom 15. bis 17. August statt. Initiator war der Speyrer Bischof Ludwig Sebastian. Zu Gast war unter anderem der ehemalige Speyerer Bischof und Erzbischof von München und Freising, Michael Kardinal Faulhaber. Dieser warb in seiner Predigt für Ehrfurcht vor den Priestern als Gesandten Gottes.

Quellen:

FAULHABER, Michael, Die Geheimnisse der hl. Messe, Predigt im Dom zu Speyer am 16.8.1925 aus Anlass des eucharistischen Kongresses, in: DERS., Zeitrufe - Gottesrufe. Gesammelte Predigten, Freiburg im Breisgau 1932, S. 138-147.

Literatur:

SAUREN, Joseph, Eucharistische Kongresse, in: Lexikon für Theologie und Kirche 3 (1931), Sp. 831 f.

SCHINDLER, Dominik, Der Kairos im Chronos der Geschichtlichkeit: Michael Faulhaber als Bischof von Speyer (1911-1917), Stuttgart 2018, S. 96.

Empfohlene Zitierweise:

Eucharistischer Kongress in Speyer 1925, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreportagen Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 3455, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/3455. Letzter Zugriff am: 24.11.2024.